



## Antrag

der Fraktion der FDP

### Evaluierung der Ersatzschulfinanzierung

Der Landtag wolle beschließen:

Die Landesregierung wird aufgefordert, in der 26. Tagung einen mündlichen Bericht über die Evaluierung der Ersatzschulfinanzierung zu geben. Die Landesregierung soll dabei darstellen, was die Ergebnisse der Evaluation sind und wie der Dialog mit den einzelnen Ersatzschulen über die Ergebnisse geführt wurde. Die Landesregierung soll weiterhin darstellen, ob und welche Veränderungen sie an der Ersatzschulfinanzierung und den Zuschüssen für die einzelnen Schulen plant.

Abschließend wird die Landesregierung aufgefordert, den Bericht nach §150 Abs. 4 Schulgesetz vorzulegen.

Anita Klahn  
und Fraktion

#### **Begründung:**

Mit Änderung des Schulgesetzes (Umdruck 18/2241) wurde den Ersatzschulen zugesagt, dass die Landesregierung im dritten Quartal 2014 die Entwicklung der Schülerkostensätze und ihre möglichen Auswirkungen auf die Zuschüsse der Ersatzschulen evaluiert und diese Ergebnisse mit den Ersatzschulverbänden bespricht. Auch der Fraktionsvorsitzende der SPD-Fraktion hat diese Zusage gegeben (45. Sitzung des Schleswig-Holsteinischen Landtages).